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      Аннотация

    
        
          Проведен анализ конструкции вакуумного контактора КВТ-1,14-2,5/160 с целью повышения надежности в режиме отключения малых индуктивных токов. Разработана математическая модель с целью модернизации аппарата. Проведен численный эксперимент с математической моделью. Результаты численного моделирования показали, что увеличение скорости движения контактов вакуумных дугогасительных устройств с 0,2 м/с до 1 м/с уменьшает время горения дуги с 4 до 0,5 м/с в номинальном режиме при отключении токов, меньших чем ток среза. Увеличение скорости привода ведет за собой усовершенствование электромагнитного механизма, это способствует устранению такого недостатка как большое контактное сопротивление в замкнутом состоянии, а также позволит увеличить такой параметр контактора как число коммутаций в час. Таким образом, повышенная скорость подвижного контакта приводит к уменьшению времени повторных зажиганий дуги при отключении малых индуктивных токов. Увеличенная скорость привода позволит увеличить число возможных коммутаций в час. Также усиленный электромагнитный механизм позволит увеличить контактное нажатие и снизить межконтактное сопротивление.
        

        
          The design of the vacuum contactor KW is analyzed-1,14-2,5/160 in order to increase reliability in the mode of switching off small inductive currents. A mathematical model has been developed to modernize the device. A numerical experiment with a mathematical model was performed. Numerical simulation results showed that increasing the speed of contact movement 5 of vacuum arc-extinguishing devices from 0.2 m/s to 1 m/s reduces the arc Gorenje time from 4 to 0.5 m / s in the nominal mode when switching off currents less than the cut-off current. Increasing the speed of the drive leads to the improvement of the electromagnetic mechanism, this helps to eliminate such a disadvantage as a large contact resistance in the closed state, and also allows you to increase the contactor parameter such as the number of switching times per hour. Thus, the increased speed of the mobile contact leads to a reduction in the time of re-ignition of the arc when switching off small inductive currents. The increased speed of the drive will increase the number of possible switching times per hour. Also, the enhanced electromagnetic mechanism will increase the contact pressure and reduce the inter-contact resistance.
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